

「幸せになろう。」まつやま魅力発信大使の就任コメント



タレント
友近さん

引き続き松山の魅力を発信していきます！
とにかくなんかいい街！
食べ物、温泉、自然、人、最高！！
1つ欠点をあげるならお笑いライブやコンサートに人が入らない！！
チケットの券売が遅い！これをどうにかしないと！
これが私の任務だと思い頑張ります。
エンタメで盛り上げよう松山！！



作家
天童 荒太さん

幕末伊予松山藩を舞台とした小説のために調べると、
当時、戦によって松山城も道後温泉も灰となる危機がありました。
人々が奔走して戦を回避できたことで、城も温泉も美しい山河も守られたのです。
この先も松山の人々が平和のために力を合わせ、美しい山河や城や温泉、
何より人々の幸いを守り続けてくれることを願っています。



俳優
山崎 玲奈さん

このたび、「まつやま魅力発信大使」に就任いたしました。
自然の美しさ、温かい人々、そして食や文化の魅力にあふれた
松山市の素晴らしいを、県内外の多くの皆さんにお伝えできるよう、
心を込めて活動してまいります。
松山市の魅力が、誰かの「行ってみたい」につながれば幸いです。